

## El Boal se estrella ante la madera y ante el Pontevedra

### FÚTBOL SALA

El Boal-Espectáculos Pico recibió una dolorosa derrota en su desplazamiento a Pontevedra para enfrentarse a un histórico como el Leis (3-1). Un duelo en el que los de Nacho Monte dieron la cara pero acusaron la falta de fortuna, ya que enviaron seis balones a la madera. Además, las lesiones de Israel y de Adrián les mermaron en exceso. Los gallegos se adelantaron en el marcador en la primera mitad, pero Borja empató en la segunda parte. El Leis aprovechó las lesiones de Israel

### PONTEVEDRA 3 BOAL 1

**Leis Pontevedra:** Rubén, Miguel, Pablo Durán, Raúl Jiménez y Pablo Pernas -quinteto titular- Gustavo, Barcala, Gabi, Dani, Berto y Pocho.

**Boal Espectáculos Pico:** Nono, Israel, Jonás, Edu Piri y Adrián -quinteto titular- Borja y Luisín.

**Goles:** 1-0: min. 11, Miguel. 1-1: min. 24, Borja. 2-1: min. 38, Barcala. 3-1: min. 39, Barcala.

**Árbitros:** Vilas López y Novoa García (Orense). Mostró cartulina amarilla a los arensanos Gabi, Pablo Durán, Berto, Borja Pernas y Barcala; y por el Boal a Jonás.

**Incidencias:** municipal de Pontevedra, 100 espectadores.

y de Adrián en esta mitad para marcar los tantos del triunfo en los minutos finales del partido.

## El Hostelcur completa el pleno en Cataluña

### HOCKEY PATINES

El Hostelcur Gijón cumplió con el objetivo que se había marcado para este desplazamiento a tierras catalanas, donde disputó dos encuentros ligueros, y regresó a Gijón con seis puntos en su haber. Tras la victoria del pasado sábado frente al Cerdanyola (3-5), las gijonesas lograron ayer su particular doblete al superar por idéntico resultado al Igualada. El duelo no comenzó bien para las asturianas, que recibieron muy pronto dos goles en contra. De esta forma se puso a prueba su paciencia para remontar, sin que la ansiedad atenazase al equipo.

### IGUALADA 3 HOSTELCUR GIJÓN 5

**Igualada:** Laia Navarrete, Laura Salvador, Elba Garreta, Sofia Ramirez, Meritxell Martínez -equipo inicial-, Judith Baldris, Clara Ferrer, Laura Torres y Bernadas.

**Hostelcur Gijón:** Elena, Sara González, Marta González, Olga, María Díez -equipo inicial-, Ainhoa García y Paula Calleja.

**Goles:** 1-0: m. 1, Meritxell. 2-0: m. 7, Meritxell. 2-1: m. 15, Olga. 2-2: m. 24, Sara González. 2-3: m. 25, María Díez. 2-4: m. 26, María Díez. 2-5: m. 35, María Díez. 3-5: m. 39, Elba Garreta.

**Árbitro:** Joan Raset. No mostró tarjetas.

**Incidencias:** pabellón de Les Comes.

El Igualada gozó de más ocasiones en el primer periodo ante un Hostelcur al que le costaba entrar en el partido. Sin embargo, Olga, con un disparo lejano, batió por tri-

mera vez a la guardameta catalana para recorrer distancias. Con 2-1 se llegó al descanso.

En el segundo periodo cambió el rumbo del encuentro. En tres buenos minutos, las de María Fernández dieron la vuelta al marcador e incluso lograron una pequeña renta (2-4), con tantos de Sara González y María Díez, en dos ocasiones. La jugadora catalana del Hostelcur anotó más adelante su tercer gol para dejar el partido casi sentenciado. Tan solo a falta de un minuto las catalanas consiguieron un nuevo tanto que estableció el resultado final de 3-5.

El próximo compromiso para las gijonesas será el sábado, cuando recibirán al equipo madrileño del Alcorcón.

# Cotelo: «Entrenar al Juanfersa Comunicalia será un buen reto»

### BALONMANO

El nuevo técnico del primer equipo jovellanista, confirmado ayer por el club, indica que «conozco al 80 por ciento de la plantilla»

de J. LUIS / D. BUSTO

**GIJÓN.** Sergio Cotelo es el entrenador elegido para ocupar el banquillo del Juanfersa Comunicalia para lo que queda de temporada en la División de Honor Plata masculina. El entrenador gijonés, de 40 años, dio el «sí» al club 'rojillo' a última hora de la noche del pasado sábado, por lo que debutará al frente

del equipo el próximo domingo, en el Palacio de Deportes, contra el Alcobendas.

El nuevo técnico jovellanista, que toma el relevo del emblemático Alberto Suárez, se pondrá al frente del equipo gijonés esta noche, en el que será su primer entrenamiento con un conjunto jovellanista que tratará de poner fin a su mala racha liguera, en la que solo sumó un punto de los diez posibles en los últimos cinco encuentros.

En la trayectoria de Cotelo destacan sus éxitos al frente de las selecciones asturianas, con varias medallas en los Campeonatos de España, y su valiosa experiencia en el Grupo Covadonga, junto a Manolo Díaz, con aquel conjunto grupista en la categoría de plata -entonces



El técnico Sergio Cotelo. de s. c.

División de Honor B- que estuvo a punto de dar el salto a la Liga Aso-

bal a principios de la década pasada. Por sus manos pasaron jugadores de la talla de Alex Costoya, Javier Borragán, el internacional absoluto Víctor Alonso y Ángel Paraja. De la actual plantilla jovellanista conoce muy bien al central Adrián y al pivote Abel, a quienes tuvo en los equipos autonómicos.

Cotelo comentó ayer a EL COMERCIO que «la tarea de sustituir a alguien insustituible como Alberto Suárez, que lo fue todo en este club, es una tarea muy difícil, pero que para mí será un buen reto, aunque no será tan complicado, porque conozco bien al 80 por ciento de la plantilla».

El técnico tiene claro que «tenemos que sacar adelante entre todos esta mala situación en la Liga», aun-

que para el nuevo entrenador lo importante será «recuperar un poco la normalidad, porque el equipo tiene que demostrar ese buen potencial que posee para competir a un buen nivel con vistas a lograr sus objetivos».

Del mismo modo, explicó que «salvo el Valladolid, el Bidasoa y el Zamora, que son los que tienen que estar arriba, los otros dos puestos del 'play off' están a nuestro alcance, aunque lo primero será alejarse de la zona baja de la tabla de cara a intentar en la parte alta».

No obstante, el ya técnico jovellanista subraya que «primero hay que asentar el juego del equipo para luego empezar a pensar en otras cosas».

Cotelo, que entrenaba al equipo cadete jovellanista, llega como un técnico de confianza de la casa con humildad y modestia para intentar enderezar el rumbo de un Juanfersa Comunicalia que tiene aún mucho que decir esta temporada en la que no quiere decepcionar a su afición, que espera que su equipo dispute el 'play off' por el ascenso.

## Pedrouso y Baizán ganan en Avilés

### ATLETISMO

Los favoritos imponen su ley en una dura edición del Medio Maratón debido a la alta temperatura

de SANTI MENOR

**AVILÉS.** Sol y calor. Mucho calor. Los termómetros marcaban 25 grados cuando una nueva edición del Medio Maratón de Avilés, la vigésimo novena, se ponía en marcha en el estadio Yago Lamela a eso de las once de la mañana. Poco más de una hora después, el avilesino Paco Pedrouso (Oriente Atletismo) en categoría masculina, y la gijonesa Ana Baizán (Atletismo Llanera), cruzaban la línea de meta en primera posición ante la ovación de una poblada grada.

En torno a 21 kilómetros tuvieron que recorrer los valientes atletas, la mayoría de ellos populares, en una mañana más veraniega que otoñal que obligó a los protagonistas a deshidratarse en exceso, lo que propició una merma a la hora de realizar buenas marcas. Así, cabe destacar a modo de curiosidad que Paco Pedrouso logró su primera victoria en la Media Maratón avilesina con peor marca que la pasada edición, cuando fue segundo tras su 'paisano' y compañero Manu Guerreiro.

Los favoritos no faltaron a la cita y tanto en categoría masculina como en femenina lograron los mejores tiempos. Pese a competir en la categoría de veteranos, Pedrouso demostró, además de un gran conocimiento del terreno, un estado de forma espectacular. Sin llegar a su mejor marca, recorrió la prueba en una hora, doce minutos y 47 segundos,

casi un minuto menos que su inmediato perseguidor, el castrillonense Jesús Ángel Barros (Toscaf Recta Final), alcanzando un ritmo de poco más de tres minutos el kilómetro.

Tercero en discordia fue Manuel Berquño (Tineo Atletismo), logrando un tiempo de 1:13:55, apenas doce segundos más que Jesús Ángel Barros. En chicas, por detrás de Ana Baizán, bastante rezagadas, cruzaron la línea de meta la gijonesa del club avilesino Esportate Bikila, Liliána Otero, y la vasca Iciar Múgica, miembro del Donostariak, todas ellas rondando una marca de una hora y media.

Mientras los atletas completaban el recorrido por Avilés y parte de su comarca, en el estadio Yago Lamela se disputó una nueva edición de Mí Primer Cross, en la que participaron y obtuvieron regalos jóvenes deportistas hasta la categoría cadete. Merced a un 'timing' perfecto, no hubo ninguna complicación y la última carrera finalizó bastantes minutos antes de que Paco Pedrouso entrase como primer escapado en el estadio Yago Lamela, quien recibió una gran ovación como atleta avilesino que es.



## EL GRUPO CIERRA LA FASE PREVIA DEL NACIONAL DE PÁDEL AMATEUR

El Grupo Covadonga cerró ayer la primera fase del Circuito Nacional Benéfico de pádel amateur, organizado por la Fundación Real Madrid, tras la disputa de las finales. Cinco parejas de diferentes categorías accedieron a la fase final que se celebrará en Madrid. En segunda masculina se clasificaron Raúl Álvarez y Javier Buján, en tercera, Roberto Carril y Javier Pérez; y en cuarta, Óscar Bajo e Iván Talavera. En segunda femenina, Tamara Valcárcer y Andrea Núñez; y en tercera femenina, Eugenia Fanjul y Montserrat.